



Vorsichtig wird der Sand mit den Fingern glatt gestrichen.



So sieht dann ein fertig grundierter Bereich erst mal aus.



Streuer aus einem frisierten Konfitürenglas, um den Schotter zu verteilen.



Eingeschottert: nach amerikanischem Vorbild keine so grosse Präzisionssache.



Mit einem Pinsel werden die wichtigen Teile der Weichen vom Sand befreit.



Der Schotter wird mit entspanntem Wasser befeuchtet ...



... und anschliessend mit verdünntem Weissleim fixiert.



So sieht der Schotter im richtigen Chama Yard aus.